

Le 1^{er} juin 2025

Cher client,

Chez SC Johnson Professional, nous nous engageons à améliorer continuellement nos processus afin de vous garantir la meilleure expérience possible avec nos produits, de l'achat à l'utilisation. Nous tenons à vous informer, en tant que client estimé, de certaines modifications tarifaires qui entreront en vigueur le 1^{er} septembre 2025.

Gamme de produits	% de hausse
Crèmes avant travail	4,5 % - 4,8 %
Savons moussants	4 % - 5,2 %
Savons liquides pour les mains et le corps	3,3 % - 4,9 %
Savons puissants pour les mains et lingettes résistantes	3,9 % - 4,6 %
Kresto Special Ultra	6,0 % - 6,1 %
Antiseptique pour les mains	4,5 % - 5%
Crèmes revitalisantes	3,8 % - 4,6 %
Entretien des planchers	0 %
Entretien des surfaces	0 %
Distributeurs et accessoires	0 %

Une liste de prix à jour contenant des renseignements détaillés sur chaque article est désormais disponible. Votre représentant commercial de SC Johnson Professional peut vous fournir de plus amples renseignements et répondre à vos questions concernant l'optimisation de vos prochaines commandes à mesure que ces changements entreront en vigueur.

Au nom de toute l'équipe de SC Johnson Professional, je vous remercie de votre clientèle et de votre partenariat.

Cordialement,



Bryant Davis

Vice-président,

Amérique du Nord



1 Webster Street Brantford, ON, N3T 5A3
1-888-332-7627
www.scjp.com

June 1, 2025

Dear Valued Customer,

At SC Johnson Professional, we are committed to continually improving our processes to ensure you have the best experience with our products – from purchase to use. As a valued customer, we want to inform you of some upcoming price changes effective September 1, 2025.

We will be increasing prices as follows:

Product Range	% of Increase
Pre-Work Creams	4.5% - 4.8%
Foam Soaps	4% - 5.2%
Liquid Hand and Body Soaps	3.3% - 4.9%
Heavy Duty Hand Soaps and Wipes	3.9% - 4.6%
Kresto Special Ultra	6.0%-6.1%
Hand Sanitizer	4.5% - 5%
Restore Creams	3.8% - 4.6%
Floor Care	0%
Surface Care	0%
Dispensers and Accessories	0%

An updated price list with individual item details is now available. Your SC Johnson Professional sales representative can provide further information on specifics and answer any questions you might have about optimizing future orders as these changes take effect.

On behalf of the entire SC Johnson Professional team, thank you for your continued patronage and partnership.

Sincerely,

Bryant Davis
Vice President, North America

Your world means the world to us
